

FDA : le traitement de l'hépatite C réactive l'Hépatite B chez les patients coïnfectés VHC-VHB

Abderrahim DERRAJI - 2017-04-27 22:23:14 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude menée sur 29 patients vient de confirmer le risque de réactivation du virus de l'hépatite B (VHB) suite au traitement par des antiviraux à action directe (AAD) contre l'hépatite C (VHC), chez des patients coïnfecté VHC-VHB. Cette étude publiée dans les « Annals of Internal Medicine » vient confirmer les notifications qui ont été effectuées en 2016. Celles-ci avaient conduit le PRAC (Comité pour l'évaluation des risques en matière de pharmacovigilance - France) et l'EMA (Agence européenne des médicaments) à exiger des mises à jour du RCP (Résumés des caractéristiques du produit) des AAD utilisés dans la prise en charge de l'hépatite C. Pour la FDA, les patients ayant des antécédents d'infection par le virus de l'hépatite B doivent être particulièrement surveillés, avec un test systématique de la charge virale avant l'initiation d'un traitement aux AAD. La FDA met également l'accent sur la nécessité de mener des études pour identifier les facteurs de risque.